



SOLIDAR
SUISSE

KÄMPFEN FÜR GLOBALE FAIRNESS

Herr
Stefan Meier
Stockenerstrasse 30
8405 Winterthur

Zürich, 22. Dezember 2022

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Lieber Herr Meier

Am 21. Dezember 2022 haben Sie Solidar Suisse mit einer grosszügigen Spende im Wert von CHF 2'000.00 erstmals unterstützt. Dafür danken wir Ihnen von ganzem Herzen und heissen Sie bei Solidar Suisse willkommen!

Mit Ihrer Hilfe setzen wir uns unermüdlich für globale Fairness ein. Ob in Afrika, Asien, Lateinamerika oder Südosteuropa: Gemeinsam mit den betroffenen Menschen bekämpfen wir die immer grösser werdende soziale Ungleichheit.

Dabei liegt unser Augenmerk auf fairen Arbeitsbedingungen, demokratischer Mitbestimmung und sozialer Gerechtigkeit. Alle unsere Projekte eröffnen benachteiligten Menschen neue Zukunftsperspektiven und damit auch neue Möglichkeiten. Denn Gesellschaften mit ausgeglichener Verteilung von Wohlstand leben gesünder, sind besser gebildet und glücklicher.

Wir danken Ihnen – auch im Namen aller Begünstigten – für Ihre Grosszügigkeit und Ihr Vertrauen.

Freundliche Grüsse
Solidar Suisse

Christof Hotz

Christof Hotz
Gönnerbetreuung

